ataque aéreo

GENERAL MANANA GRAFICO Y DE INFORMACION DE DIARIO

Número 1.947

23 de Enero de 1941 Ceuta, Jueves

Año VIII

Nueva York, 22. - Se han realizado ejercicios de aviación en la región de la ciudad de Nueva York, en Hong Hand y Coney Hand y otros lugares. El servicio comenzó al rayar el día. Más de diez mil vigías j civiles ocuparon más de setecientos puestos de la ciudad, escudriñando el cielo con el fin de avisar inmediatamente la presencia de los aviones enemigos. Los Guarteles generales, quedaron establecidos en Nueva York y comunicaron sus órdenes perfectamente. Ocho bombarderos que representaban varias formaciones aéreas enemigas, se aproximaron por diferentes puntos de la costa. Cuatro escuadrillas de caza dispuestas en varios aerodromos despegaron y cortaron el paso a los atacantes. Los cazas alcanzaron a dos bombarderos.

Un oficial de aviación declaró que los vigías compuestos por todas las clases sociales de la población civil realizaron una labor excelente.-(Efe)

va a proteger al "Campaña" y otrosbuques màs

tal corren rumores de que una escua dra francesa partirá en breve para Ar gentina, para apoyar a los vapores franceses "Campaña" y otros que se

Buenos Aires, 22. — En esta capi encuentran en el puerto de Buenos Ai

La prensa acoge estos rumores y "El Debate" dice que América del Sur sigue con el mayor interés este inten to francés de restablecer las relacio-nes comerciales y sus comunicaciones maritimas con el Continente america no. El diario dice que los países americanos no quieren sufrir las consecuencias de una guerra en la que no participan. - EFE

EL DEBATE DE AYER EN LA CAMARA DE LOS COMUNES

acoge las críticas

Londres, 22. — El Primer Ministro británico, Churchill, ha pronunciado esta tarde un discurso en la Cámara _ El Primer Ministro de los Comunes, para contestar en el debate iniciado ayer sobre la producción de material bélico.

En la tribuna que se reserva a los representantes diplomáticos se advirtió la presencia del representante personal del Presidente Roosevelt,

Churchill comenzó diciendo que aco damental para el país.

Al hablar de la producción de ma debate y dijo que consideraba que s críticas que pudiera haber en la dos los probemas está constituído por gia favorablemente la celebración de tal debate y dijo que consideraba que las criticas que pudiera haber en la Cámara de los Comunes, no constitu yen una carga para el Gobierno.

A continuación el Primer ministro inglés hizo un elogio de los ocho

hombres que constituyen el Gabinete de Guerra, organismo que entiende to das las cuestiones de importancia fun

las enormes proporciones tanto del Ejército, de la Marina como de la Avia ción, que hacen pedidos gigantescos de material. Para atender a estos pe didos se instalarán industrias de armamento que producirán todo lo que haga falta. — EFE.

Nueva York, 22. — En vísperas de su salida para Inglaterra, Wilkie ha recibido un telegrama de Churchill en el que, además de darle la bienvenida

le invita a visitarle.

Wilkie ha respondido que se pondrá en contacto con el Primer Minis tro británico, inmediatamente después de su llegada a Inglaterra, Wilkie sal drá hoy con destino a Lisboa y llega rá a Londres, probablemente el viernes de esta semana. — EFE.

Nueva York, 22. — Wilkie ha sali do en avión Clipper para Lisboa y Lon dres. Antes de marchar declaró a los periodistas y público que le despidió que insistia en que su viaje a Ingla terra es totalmente personal y no co-mo enviado especial. A su regreso — manifestó que informaría al pueblo norteamericano del resultado de su

EL MINISTRO DE ASUNTOS

EXTERIO

CLAUSURA UNA EXPOSICION

Madrid, 22. -- Con asistencia del Ministro de Asuntos Exteriores y Presidente de la Junta Política, se ha clausurado esta tarde la exposición de objetos de arte y dibujos, hechos en las cárceles rojas, que ha celebra-do con gran éxito la T. E. J., Hermandad de ex-cautivos de la Cárcel Mo-

Esperaban la llegada del Ministro los miembros de la Junta Directiva de la Hermandad. El Ministro recorrió todas las instalaciones, admirando los objetos de arte presentados, deteniéndose especialmente en la cel-da de la Modelo, que él conocía en su trágica realidad, ya que fué cautivo

tueron hundidos

Berlín, 22, — En los medios compe tentes berlineses se desmienten las afir maciones de fuente inglesa, según las cuales el "Southampton" es el primer buque de importancia que pierde la flota británica desde el comienzo de la guerra de ataque la guerra, a consecuencia de ataque

Se añade que solc la aviación alelogas al buque en cuestión". — EFE.

por Dios y por España, en la Cárcel Modelo de Madrid en los primeros meses de 1936 y se interesó vívamen-

te por la marcha de la Hermandad, prometiendo colaborar grandemente en la protección de huérfanos, ya que tenía el proyecto de apadrinar a alguno de ellos.

La directiva le entregó un pergamino nombrándole miembro de ho-nor de la Hermandad y un artístico cenicero de cerámica con el escudo de la T. E. J.

Una vez visitada la exposición Ministro declaró clausurada la misma y dió el grito de ¡Caídos por Dios y por España en las Cárceles y Celdas!, que fué contestado con un unánime ¡Presente! - CIFRA.

Como fué cogido el asesino del comandante alemán

Bucarest, 22. - Las averiguaciones practicadas en torno al atentado de que fué objeto el Comandante ale-mán en esta población han dado los siguientes resultados:

El Comandante, acompañado de otro aficial alemán, salió poco después de media noche del Restaurant Bucarest, y al ir a subir a su auto fué atacado por un hombre que habia salido del restaurante poco antes é!, que le disparó varios tiros de revolver. El Comandante quedó muerto en el acto. El esesino intentó huír por una calle apartada; pero fué per-seguido y detenido cuando intentaba tomar un taxi, por varios transeuntes y soldados alemanes.

E! conductor del taxi, con su tardanza contribuyo a que fuera apresado el asesino.

Sobre éste se encontró un pasa-porte griego que aún no había sido visado, entregado en San Francisco. Se ha comprobado que el autor del atentado había atravesado la frontemana lleva hundidos hasta ahora on logas al hundidos más, en condiciones aná cido en Salónica. Entró en Rumanía de la Indochina francesa. — EFE.

como supuesto boxeador y luchador. También le fué encontrado un talonario de cheques de una importante casa de Banca norteamericana. Durante las últimas semanas el detenido había vivido juntamente con un súbdito turco, en un hotel de mala con un fama en Bucarest.

La Policía se incautó de numerosa documentación extranjera que llevaba en el bolsillo, parte de la cual la había recibido recientemente de Gran Bretaña. — EFE.

CUESTION DE INDOCHINA

Las fuerzas thailandesas ocupan una ciudad

Bancof, 22. — Un comunicado oficial afirma que las fuerzas thai andeses han atacado la región de Becong y ocupado la población de territorio

ATACADA aviones italianos

- El diario "Politi-Belgrado, 22. comunica desde Salónica que la ciudad fué atacada y bombardeada el martes por la tarde por los aviones italianos.

En cuanto se anunció la presencia de los aviones italianos se dió la se-ñal de alarma aérea. Todo el mundo bajó a los refugios y la circulación quedó paralizada. La defensa antiaérea entró inmediatamente en acción y los aviones de caza griegos se ele-varon rápidamente. Se produjeron algunas destrucciones Los daños materiales carecen de importancia. Los aviones, terminado el ataque, se dirigieron hacia el Noroeste. - EFE.

CARTELERA PARA HOY

Sesión contínua de 5'30 a 12.

GRAN EXITO

ROSALIND RUSELL y JHON BOLES en la estupenda producción COLUMBIA

HABLADA EN ESPAÑOL

LA MUJER SIN ALMA

COMPLETA EL PROGRAMA, UN INTERESANTE

NOTICIARIO "LUCE" DE GRAN ACTUALIDAD ~~~~~~~~~~~~~~~~~<u>}~~~~~~~~~</u>

TRASPASO

Don Bartolomé Harillo comunica al Comercio en general, haberse que-dado en traspaso, con el estableci-miento de ultramarinos, situado en el Príncipe que tenía don Francisco Fuentes Solar, al objeto de que en el improrrogable plazo de 10 días, puedan presentar sus cuentas, a efectos de liquidación.

Ceuta 20 Er erc de 1941.

Francisco Rojo Navas

ALMACEN DE FRUTAS Y HORTALIZAS

Plaza de Abastos Nueva

PRECIOS DE NARANJAS para el mes de Enero.

Calidad 1.a sin hueso 29 % Calidad 2,a sin hueso 20 % Calidad 3,a sin hueso 10 %

Se mantienen precios fijos y especiales para el Ejército

Médico OCULISTA

Ex-Ayudante del Dr. Carreras Reanuda su consulta en:

CEUTA: de 10 y media a 1, Fa-lange Española 70. Tlf. 417 TETUAN de 4 a 6 y media: Martes, Jueves y Sábados, Sidi Mandri 11 Tlf. 477

് തെ ത

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente Correos.

PERMUTARIA casa en Ceuta, céntrica, tres habitaciones, cuarto de baño, jardín, 75 pesetas alquiler mensual, por piso en Tetuán. Razón en esta Administración.

VENDO máquina Remington carro grande nueva. Falange Española 23 Interior.

HABITACION espaciosa con derecho a cecina necesita matrimonio. Razón esta Administración.

Preparación de Artístas de Cine y habilitación de Técnicos cinematográficos. - Escuela Cinetécnica de Bellas Artes. - Carretas, 12. - Madrid. - Enseñanza oral y por Correspondencia. - Enviamos gratis folleto explicativo.

DEPORTIVA

El próximo domingo comenzará el campeonato marroqui de segunda categoria

Ayer, en la Federación Hispano Ma rroqui de Fútbol, nos facilitaron la circular número 4, en donde se indi-ca con todo detalle, la forma en que ha de efectuarse el campeonato de se gunda categoria marroqui y los calen darios de ambas zones, así como el torneo Copa de Marruecos. Por el poco espacio de que disponemos, nos ve-mos obligados a darlo a conocer en distintas informaciones.

Primeramente, se llevarán a cabo

los partidos correspondientes a la zo-na oriental en e iminatorias a doble partido, entre los cuatro participantes, hasta proclamar en partido único, el campeón de segunda categoría de dicha zona. Los equipos que toma-rán parte son: el S. E. U., Marina F. C., G.Cabrerizas y C. D. Juventus. El ca endario na quededo establecido ca endario na quede do establecido por el siguiente orden: dia 26 enero, S. E. U.-Marina F. C.; 2 febrero, G. Cabrerizas-C. D. Juventus; 9 febrero, Marina F. C.-S. E. U.; 16 febrero, C. D. Juventus- G. Cabrerizas.

Como se habrán dado cuenta nuestros lectores, quedan señaladas las pri

mera y segunda vuelta. De estos cua-tro equipos han de quedar dos ven-cedores, que jugarán la final el día 23 de febrero, en partido único, siendo

de rebrero, en partido unico, siendo el vencedor, el campeón de segunda categoría de la zona oriental.

Los encuentros de la zona occidental empezarán a jugarse el 9 de Marzo, y el partido final queda fijado pa ra el 13 de abril.

La tercera división

Finalizada la primera vuelta de la

fase primera del campeonato de Liga, el grupo segundo de la zona B. queda establecido así: E che y Alicante, patados a 4 puntos, con 14 tentos a favor el primero y seis en contra, y el segundo con siete tantos a favor y favor y diez en contra; y con la linterna roja el Olimpie de Catarroja con un punto, cinco tantos a favor y doce en contra

Al O impic de Játiva le queden dos partidos en casa y uno fuera, mientras que a los demás equipos, a ex-cepción del colista, son dos partidos los que ha de hacer de desplazamiento, contra uno en su propio campo.

AJEDREZ

La Directiva del Casino de Suboficiales de esta Plaza, organiza entre sus socios un Torneo de Ajedrez, cuya noticia ha causado entre los eficiona dos al noble juego la natural alegría.

Según tenemos entendido, empeza rá dicho Torneo, a principios del mes de Febrero próximo y la inscripción al mismo es ya muy numerosa, con-tándose entre ellos jóvenes va ores muy destacados que han de ser en un futuro cercano, primeras figuras del juego-ciencia.

En días sucesivos daremos detalles de este Torneo, con el fin de que lo saficionados de la localidad puedan seguir de cerca las vicisituds de este gran acontecimiento que la nueva di rectiva de dicho Centro prepara después de detenido y estudiado examen.

POMADA CEREO sabañones quemaduras, grietas, sarna, granos,

Publicaciones-

Giácomo Volpe ha escrito la "His-toria del Movimiento Fascista" y A. Dolbini ha hecho de ella una admirable traducción a nuestra lengua, que ha editado en Roma la "Novísi-ma". Un ejemplar en 4.º "Regente", de 288 páginas en puma superior du-ro que recoje todas las facetas del fascismo, desde sus primeras orientaciones hasta sus último desarrollos, tanto en el interior como en el exterior de Ita ia, pasendo por la gran guerra, el drama de la post-guerra, el movimiento fascista en general, la marcha sobre Roma. el orden interior y la voluntad de organización, el fortalecimiento económico, técnico y espiritual de la nación italiana y sus contrastes y concordencia.

En suma, un texto interesante bael punto de vista como crónica y como documento político. Agradecemos el volumen recibido.

Anuncie en EL FARO

Teatro Cervantes

Hoy jueves 23 de enero de 1941

Compañía de Drama y Alta Comedia

PEPE ROMEU

donde figura la gran actriz

MARIA ARIAS

La estupenda obra de Navarro y Torrado

Dueña y Señora

Verdadera creación de Nieves Barbero A las 9'30 2.ª de Abono

Debut de la primera actriz MARIA ARIAS

Con el ESTRENO de la comedia en 3 actos, el 2.º dividido en dos partes, original de don JA

LO INCREIBLE

El éxito mayor de esta temporada. 437 representaciones en de la COMEDIA DE

Mañana a las 6'30:

CINTO BENAVENTE

LO INCREIBLE

A las 9'30:

LA PAPIRUSA

JUNTA DE ECONOMIA, INDUS TRIA Y COMERCIO DE CEUTA

Se pone en conocimiento del públi co que a partir del próximo jueves día 23 del actual, podrán adquirir en todos los establecimientos de Comes tibles contra cupón número — CATOR CE de todos los carnets de racionamien to los siguientes artículos a los pre cios que se indican: Medio kilo de alubias a 1'20 pese-

tas ración.

Tres cuartos de kilo de garbanzos a 1.95 pesetas ración. Un kilo de arroz a 1.60 pesetas ra-

ción. El plazo de validez de estos cupo-

nes terminará al cerrar los establecimientos el día 15 del próximo mes de Ceuta, 22 de enero de 1941.

El Presidente.

APRENDA CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA

en su propia casa aprovechando sus ratos libres. Hágase usted tenedor de libros rápidamente y conseguirá un empleo bien retribuido. Inscribase en nuestro curso y se evitará molestias y gastos inútiles.

PIDA FOLLETO EXPLICATIVO Y DETALLES A

ACADEMIA CCC DE CONTABILIDAD Plaza del Centenario, 6

SAN SEBASTIAN

Ideal contra la sarna. Sin baño ni desinfección de ropas, aplicando la pomada solo en las manos. Evita enormes molestias y gastos. Muy superior a toda imitación.



CEUTA

LUIS ARMINAN, POR MARRUECOS

En el correo de ayer marchó a la Península el distinguido y brillante periodista don Luís de Armiñán. El prestigioso escritor ha realiza-

do por la zona española de Marruecos detenido recorrido, que, seguramente será motivo sobrado para que el señor Armiñan haga, una vez más, en la Prensa española las brillantes cosas a que nos tiene acostumbrados desde hace tanto tiempo.

Unos días no más, muy breves, han sido empleados por estas tierras por el ilustre periodista, y a buen seguro, que, dada la gran concepción que tiene de todas las cosas, le habrán sido más que suficientes para que pueda pasmar en la letra de molde, eses cosas tan bellas y admirables que siempre ha sabido hacer resbalar por su pluma ágil y precisa. Nosotros queremos aprovechar es-

ta circunstancia para, en su despedi-da, rendir al señor Armiñán el ho-menaje de todas nuestras mayores admiraciones y de nuestros respetos más cariñosos.

EN EL CERVANTES. -- COMPAÑIA PEPE ROMEU: "DUEÑA Y SEÑORA"

Anoche debutó en el coliseo Cer-vantes la compañía que dirige Pepe Romeu, en la que figura como primera actriz María Arias.

Eligieron para su presentación la conocidisima obra de Navarro y Torrado "Dueña y Señora" que tantas veces se dió en Ceuta, y, por cierto por muy estimables compañías.

Nieves Barbero, que dió vida a Tonella, acertó plenamente en su pa-

pel, al igual que Pepe Romeu que encarnó el de don Fernando.

Los demás intérpretes, muy afortunados en sus respectivos papeles.

El público, en diversas ocasiones, premió la labor con muchos aplausos. Debido a la inclemencia del tiempo el teatro no se vió todo lo concurrido que hubiera sido de desear, si bien registró una buena entrada.

BAUTIZO

Ayer fué acristianado en la parro-quia de los Remedios un hijo de don José Narváez

Contrajeron ayer matrimonio en la igesia de Santa María de los Re-medios don Manuel Cerdan Ruíz y doña Magdalena Pecino Salvatierra.

DE VIAJE

Hoy sale para Tetuán, con el objeto de continuar hasta Tánger, el agente comercial y estimado amigo nuestro, don Isidoro Monedo.

DESTINO

Ha sido destinado a prestar sus servicios en esta Principal de Correos el jefe de Negociado del Cuerpo don Federico Vallecillo, persona que cuenta con grandes afectos en esta plaza.

ENFERMO

En Barcelona donde reside se encuentra gravemente enfermo don Francisco García, hermano político de nuestro querido amigo y compañero don Juan Elez-Villarroel.

Le deseamos rápida mejoría.

DENUNCIAS

Por producir escándalo han sido denunciados Artonio Rosillo Villalba y Manuel Martinez Reyes.

-Manuel Ayud Ramos ha denunciado que le han sustraído un abrigo va orado en unas 125 pesetas.

—Alfonso Mertinez Martinez, Adrián González Vázquez y Juan Domínguez, por desobediencia y escándalo.

-Gabriel Ruíz Varón y Juan Ex-

TINTAS Y CREMAS PARA EL CALZADO

De los mejores fabricantes.

"Perfumería Vicente Martínez"

Puente de la Almina, 6.

pósito Palomar, denuncian que les han sustraído la ma eta conteniendo ropas y efectos.

CLINICA DE URGENCIA

Por los facu tativos de guardia de la Clinica de Urgencia fueron asistidos ayer Juan Domínguez, natural de Barbate (Málaga), de 31 años de edad, transeunte, esguince en el maléolo externo pie izquierdo, leve; Francisco Meiga, natural de Ceuta, de 21 años de control de de edad, contusión en el dedo indice de la mano izquierda; Gertrudis Ro-jas, natural de Melilla, de 14 años de edad, con domicilio en Pasaje Ideal, edad, con domicilio en Pasaje Ideal, número 24, herida contusa en la región parietal izquierda; Francisco Sintado, de 30 años de edad, tripulante del "Engracia", contusión con erosión en la región externa extenar; Francisco Crino, natural de Tarifa, de 39 años de edad, con domicilio en Estrella núm 48 herida conlio en Estrella, núm. 48, herida contusa en el párpado superior izquier-do, y Rafael López, natural de Ron-da, de 25 sños d edad, con domicilio en General Serrano Orive, número 25, herida punzante en la rodilla izquier-

REGISTRO CIVIL

Ayer fueron inscriptas 2 defunciones y no se registró ningún matrimo-nio ni bautizo.

NIÑO ENFERMO

Ayer ha llegado a nosotros la noticia de que se encontraba enfermo de cuidado el único hijo de nuestro distinguido emigo y bizarro general don Antonio Aranda.

Más tarde, por nuestro paisano y amigo el empresario don Damián Satio carnal del enfermito, hemos sabido que éste ha experimentado alguna mejoria.

Sentimos la enfermedad del monisimo niño, y al alegrarnos de la mejoría experimentada después, hace-mos votos porque prontamente recobre la plenitud de su salud, en un restablecimiento rápido.

ONOMASTICA

En el día de ayer, celebró su fiesta onomástica, nuestro distinguido amigo don Vicente Hoyos Alonso, Gerente del Vicentino.

También celebraron ayer el dia de su Santo don Vicente García Arrazodon Vicente Agulló, don Vicente Cossio, don Vicente Peña, don Vicente Cano Torres, don Vicente Marti-nez y don Vicente Rodríguez.

JUAN TRUJILLO SANTOS

Riñón - Vías urinarias CIRUGIA GENERAL Consulta de 12 a 14

Isabel Cabral, 7.

Teléfono, 745

No escupir en el suelo, el esputo es peligroso para tí y para los que te rodean; para ello están las escupideras individuales y colectivas. Los que vierten esputos siembran la muerte por todas partes.

"Patronato Antituberculoso de Marruecos".

Especialista en enfermedades de pecho y de los niños Rayos ultravioleta, Lámpara de NEON-

Electroterapia, Masaje. Medicina General. Visitas a domicilio. Consulta de 4 a 8. Teléfono 501 Calle Sidi Mandri 14. Segundo derecha

TETUAN

VENDESE

automóvil TERRAPLANE con excelen te motor, bonita carrocería y líneas modernas

Informes en la representación de EL FARO en Tetuán

Información de España

Las fuertes lluvias producen la crecida de varios ríos

LA FIESTA DE SAN VICENTE

Valencia, 22. — Se ha celebrado la festividad de San Vicente, martir, pa trón de Valencia, Todos los centros de trabajo cerraron al mediodía habien do cerrado también las oficinas públi

En diversos centros tuvieron lugar actos conmemorativos y en la pequeña iglesia donde se conservan recuerdos personales del martir, desfilaron duran te todo el día una gran cantidad de

PLAN DE URBANIZACION

Vigo, 22 — Nuevas subastas para la urbanización de diversas calles han sido anunciadas ya por el Ayuntamien to. Estas obras importarán aproxima damente un millón de pesetas.

FUERTES LLUVIAS EN VIGO

- Continúa el temporal. Vigo, 22 La navegación en el litoral se hace muy dificil. Las precipitaciones alcan zan un periodo muy fuerte. Ayer regis tró el observatorio meteorológico una caída de 36 metros cúbicos de agua, po rmetro cuadrado, durante las últi mas veinticuatro horas.

LAS VICTIMAS DE UN ACCIDENTE

Madrid, 22. — Esta tarde a las cin co y partiendo de la Capilla ardiente instalada en el Palacio de Comunica ciones, se efectuará el traslado al ce menterio de los restos mortales de los infortunados Oficiales de Correos que murieron en el cumplimiento de su deber, en el accidente ferroviario ocu

TETUAN

LA EMISORA DE FALANGE

A consecuencia del temporal ha sufrido algunos desperfectos la Emisora de F. E. T. de esta ciudad, por cuyo motivo no pudo dar ayer sus acostumbradas emisiones y seguramente tampoco lo podrá hacer en la de sobremesa de hoy.

Si como se espera quedan reparados aquellos desperfectos, mañana reanudará sus emisiones.

Regimlento de Artillería Divisionaria núm. 30

ANUNCIO

Necesitando adquirir este Cuerpo los artículos que a continuación se detallan, se sacan a concurso entre los Industriales del ramo.

Tambores reglamentarios completos, 2

Tetuán 20 de Enero de 1941. El Comandante Mayor, Ernesto G. Trauschke.

V.º B.º El Coronel 1er. Jefe, Moltó.

rrido al correo de Madrid a Santan-der en Montalban (Santander) el pa sado domingo.

ENTIERRO

Madrid, 2. - A las cinco y media de esta tarde se ha celebrado el en-tierro de los dos Oficiales del Cuerpo Técnico de Correos, Sr. Nogüeira y Villar, muertos en acto de servicio en el accidente ferroviario ocurrido en la provincia de Santander.

El acto ha constituido una gran manifestación de duelo La presiden cia del mismo estaba formada por el Subsecretario de Gobernación, Direc tor General de Comunicaciones, Je-fe Principal de Correos y Administra dir de Correos, y familiares de las

Después de los coches fúnebres en que iban los féretros, de caoba con adornos de plata, iban dos carrozas completamente llenas de coronas, que les han sido dedicadas.

SERVICIO REANUDADO

Madrid, 22. - La Compañía de Fe rrocarriles del Norte pone en conoci-miento del público que reanudado el servicio por la linea de Santander y Asturias, a partir de hoy saldrán nor malmente los trenes de Madrid para los indicados servicios, antes interrum pidos por causa de las nieves.

PRESUPUESTO APROBADO

Jaén, 22. - El presupuesto que ha aprobado el Instituto Olivarero naciinal, se eleva a 1.360.000 pesetas. Entre esta cantidad se encuentra la asignación de los medios de ayuda a los fabricantes de aceite para mejorar la producción.

CRECEN VARIOS RIOS

Zaragoza, 22. — El rio Ebro ha ex primeramente una gran crecida. Por esta ciudad ha pasado con cinco me tros más que el nivel ordinario.

El Jalón se ha desbordado en algunos pueblos. Hasta ahora los que han experimentado más crecida son el Ebro y el Aragón

LLEGADA DE UN TRASATLANTICO

Cádiz, 22. — De madrugada llegó procedente de Montevideo y Buenos Aires el trasatlántico "Cabo Hornos" con 150 pasajeros.

Debido al enorme temporal los pa sajeros no pudieron saltar hasta pasado el vendaval.

MAL TIEMPO EN SALAMANCA

Salamanca, 22. — El temporal de viento y lluvias de estos días ha origi nado una importante crecida en el río Tormes, aunque de momento no ha yan venido de ello perjuicios, ni da-

Y EN PAMPLONA

Pamplona, 22. - Como consecuen cia del cambio de temperatura se ha producido el deshielo del río Arga, que ha experimentado una gran creci da y se ha desbordado en varias zo

ACADEMIA DE MECANOGRAFIA

Precios económicos ALMACEN DE MUSICA

BENITEZ

FALANGE ESPAÑOLA. NUMERO 42

Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de Tetuán: Luneta 37

🚆 ରହେ ଉପର ପାର ପାର ବହେ ବହେ ବହେ ରହେ ରହେ ରହେ ରହେ ରହେ ରହେ ରହେ ବହେ ବହେ ବହେ ବହେ ରହେ ରହେ ରହେ ରହେ ରହେ ରହେ ରହେ 🌌

Ceuta, Jueves 23 de Enero de 1941

Núm. 1947

COMUNICADOS OFICIALES DE GUERRA

UNA ESCUADRILLA LLEVA hundidas 145.000 toneladas

EBUQUESENEMIGO

ALEMAN

Berlin, 22. - Comunicado del alto mando del Ejército alemán:

"Ayer se prosiguieron los vuelos de reconocimiento sobre Inglaterra y el Atlántico. Los aviones de combate bombardearon objeivos de importan cia desde el punto de vista militar en Londres y en el Sudoeste de Inglate rra. entre ellos un aerodromo. Un mer cante enemigo recibió, al Oeste de Ir landa, impactos de bombas de grueso calibre y su tripulación tuvo que aban donar el navío. Un remolcador que acu dió en su auxilio fué hundido. Un avión alemán no regresó a su base.

En los ataques contra la navegacón comercial británica, la escuadrilla del capitán Darsing, ha hundido has ta ahora 145.000 toneladas, de las cua les cincuenta y siete mil fueron hun didas por el propio capitán Dasing. Esta misma escuadrilla ha averiado a gran número de mercantes". — EFE

INGLES

El Cairo, 22. — Comunicado oficial de las fuerzas armadas inglesas en el Oriente medio.

"Libia: A la caida de la tarde de ayer martes se prosiguieron los ataques en la zona de Tobruk.

Kenya: Los destacamentos enemi-

gos continúan sufriendo los ataques y la actividad de nuestras patrullas".-

ITALIANO

Roma, 22. - El Gran Cuartel Ge neral de las fuerzas italianas comu

"En el frente griego acciones aisla das en el Oeste del 11 Cuerpo de Ejér cito Nuestras formaciones de bombar bombardearon con gran intensi dad las instalaciones militares, carre teras y puestos de las fuerzas aéreas enemigas. Además fueron bombardeadas las instalaciones de Corfú.

En la noche del 21 de enero forma ciones de bombarderos alemanes ata caron el aeropuerto e instalaciones portuarias de Malta.

Tobruk, en Africa, resiste los ata ques de la artillería y de la aviación enemigas desde hace viente días.

En Africa oriental el enemigo in zadas, pero nuestras propias formacio nes lo detuvieron.

Nuestras fuerzas aéreas participaron activamente en la lucha, bombar deando las formaciones enemigas. Nuestros bombarderon atacaron a los barcos anclados en las bases enemi alcanzando a un mercante".

Información del Extranjero EN PORTUGAL ARDE UNA FABRICA ARMAS

PARA LA CONFERENCIA DE LOS ES TADOS SUDAMERICANOS

Montevideo, 22. — La conferencia de los Estados Sudamericanos se abri rá probablemente el 26 del corriente. En los medios políticos de Montevi deo se cree que el objeto principal de las conversaciones entre los cinco paí ses que estarán representados en la conferencia, es la creación de acuer-dos para buscar facilidades desde el punto de vista comercial y de comuni caciones.

La situación especial dle Paraguay y Bolivio serán tenidas en cuenta, con el fin de que estas naciones del inte rior puedan resolver de manera segu ra su comunicación con el mar.

DESPUES DEL DISCURSO DEL MI-NISTRO JAPONES

Tokío, 22. — Los periódicos nipo nes comentan amplia y claramente las declaraciones políticas hechas con motivo de la apertura de las Camaras y decidan atención especial al discur so pronunciado por el Ministro de Ne gocios Extranjeros, Matsuoka.

La Prensa confía en que gracias a la colaboración sobre el Gobierno y el pueblo se logrará la realización de la politica perseguida por el Go bierno. - EFE.

PROXIMA EMISION DE BONOS DEL ESTADO

Nueva York, 22. — En los círculos financieros se da por segura la emisión de bonos del Estado, por valor tentó atacar con formaciones motori de unos setecientos cincuenta millones de dólares. — EFE.

UN ACUERDO ENTRE INGLATERRA Y EL CONGO BELGA

Londres, 22. — Un comunicado del Foreign Office anuncia que ha sido firmado un acuerdo financiero con el Congo Belga. - EFE.

INCENDIO EN UNA FABRICA DE ARMAS

Lisboa, 22. — Un incendio se ha producido en la fábrica de armas del Estado, cerca de Lisboa. _ EFE..

LA IMPORTANCIA DEL PACTO TRIPARTITO

Roma, 22. - Ei discurso pronunciado por el Ministro de Negocios Extranjeros del Japón ha sido objeto de gran atención en los medios po iticos italianos. Se subreya especialmente la afirmación del Ministro ja-ponés sobre a gran importancia del pacto tripartito y las consecuencias que dicho pecto puede tener. — EFE.

SOBRE LAS ELLCCIONES DE SAN-TA FE

Buenos Aires, 22. - El Ministro del Interior anuncia que ha sido in cluido en el orden del día del Parla mento las cuestiones reativas a las elecciones ca'ebradas en la provinna de Santa Fe. De este modo se ha da do satisfacción al Partido redical, que como se sabe hizo depender su futura colaboración parlamentaria de la dis cusión de estas elecciones.

Con esta disposición ha disminuído la tensón política que existia en el país, y que cessionó la dimisión del Muistro de Hacenda, Pinedo,-EFE.

UN CAZA INGLES DESTRUYE A UN AVION DE LA CRUZ ROJA ITALIANO

Roma, 22. — La Agencia Stéfani refiere informaciones del Norte de Africa, según las cuales un caza inglés tipo Hurricane, ha derribado un vión de la Cruz Reja, italiano, destinado al traslado de heridos del frente de Tobruk. En el viajaban los tripulantes, un médico, un guardia enfermo, dos pilotos y dos mecánicos.

La prensa italiana subraya que la actitud británica es tanto más repro bable cuanto que un avión italiano de la Cruz Roja salvó hace pocos dias a tres hombres de la tripulación de un Blenheim que efectuó un aterrizaje forzoso en el desierto. - EFE.

Boletín Oficial DEL ESTADO

Madrid, 22. — El "Boletín Oficial" del Estado, publica hoy, entre otras siguientes disposiciones:

Ministerio de Hacienda. referente a la Ley de Reforma tribu taria de 16 de diciembre de 1940, res pecto a los recargos sobre la contri bución industrial

Otra sobre ejecución de la ley de Reforma tributaria del 16 de diciem bre, en cuanto a diversos recargos es tablecidos.

Industria y Comercio. — Orden por la que se dispone la disolución de la Caja de Compensaciones de ventas de mineral de hierro.

Administracón Central. nando los premios que la Caja de Aho rros concederá con motivo de la cele bración en Madrid del Certamen na cional del Ahorro.

Tiempo probable: Cataluña y Levante cielo algo nuboso. Ga-licia y Cantabria, cielo nuboso, al gunas precipita iciones aisladas. Andalucia, Extremadura, región central y Cuenca del Duero, mu cha nubosidad y lluvias. Los vien tos predominantes en toda España serán de componente Oeste. Marejada en el golfo de Cádiz, cos tas del Norte y Sudoeste del mar

EL NUMERO DE NUES TRO TELEFONO ES EL

POR LA PATRIA, LA FAMILIA Y EL

Argel, 22. - En presencia del General Weygand se ha celebrado en esta capital una concentroción de veinte mil legionarios, ex-combatientes procedentes del Africa del Norte francesa y de Marruecos.

Los ex-combatientes prestaron el juramento de rigor, formado a base del amor tanto en la paz como en las armas y proseguir por su esfuerzo a defender la patria, la familia y el trabajo, a practicar la amistad y la ayuda entre los camaradas de ambas tierras y aceptar la disciplina legio-

concentración tiene importancia desde el punto de vista politico, porque en ella quedó constituída una milicia integrada por todos los ex-combatientes que proclamará y ex-combatientes que proclamará y propagará las doctrinas de Petain y luchará contra la intensa propagan-da de De Gaulle en el Africa del Nor-

Para la construcción de un sanatorio

Zaragoza, 22. - El Alcalde ha reci bido la visita del Arquitecto del Patro nato nacional anti-tuberculoso, que ha llegado en viaje oficial para estudiar el emplazamiento del Sanatorio Anti-tuberculoso, que se ha de construir en esta capital para cuatrocientas camas.

La milicia legionaria puede considerarse como una organización fas-

El General francés que manda dicha milicia envió después del acto un telegrama al Mariscal Petain en el que dió cuenta del mismo y del juramento de los legionarios franceses ante el General Weygand, así como su adhesión al Mariscal. — EFE.

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS

Representación de Centa

Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra

DEPOSITO: P. de Africa, 12 (bajo)

MOLINA, S. L.

Electricidad, juqueteria, loza y cristal PAPELES PINTADOS

Actuación de la escuadra

Londres, 22.- El Almirantezgo pubica un comunicado en el que mani-fiesta que las unidades de la flota del Mediterráneo han colaborado activamente con el Ejército en las victoriosas operaciones llevadas a cabo en el desierto occidental. Esta cola-boración ha consistido no solamente en efectuar diferentes bombardeos sobre las posiciones enemigas, sino también ayudar en la tarea de las evacuaciones.

Nuestras tropas — sigue diciendo el comunicado -- fueron abastecidas

de agua, por medio de barras de hielo llevadas por los buques. De este modo durante corto período de tiempo se trasladó para el Ejército de operaciones una cantidad de más de tres mil toneladas de hielo.

Por otra parte en as costas libicas han sido desembarcados enormes contingentas de recontragentas de recontrag po se trasladó para

contingentes de reserva de todas clases, así como material para las fuerzas terrestres y aéreas.

Todas estas operaciones se han efectuado sin pérdidas por nuestra parte. — EFE.